

Reichenbach, 04.05.2016

## **Turner feierten sportlich den Polterabend**

### **KTV-Vorsitzender Karsten Bühl heiratet seine Sina**

**REICHENBACH** – KTV-Vorsitzender Karsten Bühl endlich unter der Haube. Nachdem am Mittwoch den 04. Mai 2016 auf dem Standesamt Karsten seiner Sina das „Ja-Wort“ gegeben hatte, stieg am Abend in Reichenbach der Polterabend. Die kirchliche Trauung fand am 07.05.2016 in Idar statt, anschließend ging es zur Hochzeitsfeier nach Dickesbach.

**Hier eine kleine Bildnachlese:**



Sinas Kolleginnen und Kollegen des Kirner Krankenhauses spielten für das Brautpaar das Theaterstück „Aschenputtel“, dabei gab es „hässliche“ und „so schöne Menschen“ zu bestaunen. Die Turnerinnen und Turner der KTV Nahetal-Niederwörresbach boten mit großen Sprüngen ein kleines sportliches Programm als Dankeschön für das Engagement Ihres 1. Vorsitzenden in der KTV.





Vom Vorstand der KTV Nahetal-Niederwörresbach waren Anne Bühl, Christina Georg, Miriam Schmidt, Julia Grub, Philipp Allmann, Christian Simon und Rolf Schwabbacher zum Gratulieren gekommen. Die Trainer Stefan Georg, Werner Leyser und Christine Wirz sowie Joachim Nickchen vom VfR Baumholder gehörten ebenfalls zu den zahlreichen Gratulanten.

Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit im Turngau Nahetal e.V.

*Rolf Schwabbacher*